

# *Moscú sufre la nevada más intensa registrada en 72 años*

---



**Nevada en Moscú**

Moscú, 7 dic- La capital rusa, sufre hoy la mayor nevada al comienzo del invierno en 72 años, según informaron los servicios meteorológicos.

La nieve no ha dejado de caer desde anoche sobre la ciudad de doce millones de habitantes, donde las inclemencias climatológicas han disminuido el tráfico y se han generado numerosos atascos.

De acuerdo a los pronósticos, pueden caer hasta 15 centímetros de nieve. Se espera que la nieve caiga hasta la tarde y después se convierta en aguanieve, con temperaturas cercanas a cero.

Evguéniy Tishkovets, del centro meteorológico Fobos, indicó a RIA Novosti que la tasa de precipitación podría alcanzar los 14 milímetros en 24 horas, mientras que el récord previo se batió en 1949, cuando se registraron 12,7 milímetros de humedad atmosférica en la capital rusa. (Tomado de Cubadebate)



**Radio Habana Cuba**